

秋

10月は気温が高く、木々が色づき始めるのが遅かったです。月の後半、やっと色付き始める機会を待って、待ちに待ったドライブ景色がよかったですね」と言いながらも久しぶりの外で過ごす時間はとても楽しそうでした。施設の中ではポスターで紅葉を作り、談話をしながら秋を感じて頂けたと思います。



天望庵登山部

第4回天望庵登山部、今回は菊池市旭志にあります鞍岳(くらだけ)へ行ってきました。頂上からは山肌が白くなった阿蘇山や九重の山々を一望でき、大自然の豊かさを感じる事ができました♪今年の登山部は今回で終了です。来年はどんな登山ができるのでしょうか...今から楽しみです!



お誕生日

おめでとーございます!

- 特別養護老人ホーム
20日 藤本 冬美 様
- 通所介護(デイサービス)
5日 川上 時江 様
11日 西村 和枝 様
16日 丸目 憲子 様

あとがき

一挑戦は してみるものであるー

なんとも仰々しい書きだしをしてしまいました。最近私が挑戦したのは「セルフレジ」。昨今、DXあるいはICTという言葉がよく耳にします。簡単に言うと、デジタル技術を活用して業務の効率化を図り、既存システムからの脱却を目指すというものです。すでにあらゆる所・場面でデジタル技術が活用されており、指一つで完結することも少なくありません。

ただ、アナログ派の私にとっては肩身が狭く感じることもしばしばで、興味はあるけど、いつも二の足を踏んでしまう、そんな自分からの脱却を目指す第一歩としてセルフレジへの挑戦でした。

いざ実践してみると、読み取り機の「ピッ」という音が心地よく、レスポンスが早い。「まさかここまでとは」と感動しつつ、あっという間に精算終了。無機質だとか、人との触れ合いがないなど、勝手な言い分で機器との触れ合いを避けてきた自分が恥ずかしく、なんでもやってみないと分からない、と反省した次第です。

この流れは介護の世界にも押し寄せています。「介護ロボット」というと、少し冷たく聞こえますが、大事なものはそれらをどう活かすか。人であれば物であれば活かし方次第ということ。

天望庵は次年、開設40年を迎えます。これまで培ってきた古き良きものを大事にしながらも新しさを取り入れ融合させていく。そんな挑戦心溢れる一年にしたいものです。

記 副施設長 山本 和人

千し柿

今年是天望庵で柿が実りませんでした。職員の実家から取り寄せた貴重な柿をいつものように作ったのですが、気温が高かったのか、湿度が多かったのか、原因は分かりませんが、失敗してしまいました。食べられませんでした。利用者様は見て季節を感じて頂きました。



のりかみ



佐藤 つた子様

- 熊本市北区龍田陳内一丁目三一三〇
特別養護老人ホーム天望庵
・短期入所生活介護事業所
Tel 096(339) 7111
・天望庵通所介護事業所
Tel 096(339) 7142
・天望庵居宅介護支援事業所
Tel 096(337) 1117

八十会

今年最後の4大イベント「八十会」を開催しました。職員による催し物(歌会、マジックショー、人間輪投げ大会、抽選会)を行い利用者の方々大変楽しんでいただけた様子でした。その中でもプロ顔負けのマジックショーでは、一つ一つの手法に目を丸くされ大歓声の嵐。最後の抽選会では少し早いクリスマスプレゼントになり、当たった方々は大変喜ばれる姿が印象的でした。来年も皆様元気でご一緒できるように皆様と一緒に万歳三唱を行い楽しい会が閉幕しました。来年も皆様にとっていい年になりますように...



介護士 坂本 早苗

私は天望庵に入ってから19年目になります。その内18年間は訪問ヘルパーをしていましたが、昨年の3月で終了となりました。その時、副施設長から「施設で食事介助の仕事をやりますか」と声を掛けて頂きましたので、一度見学をさせて頂き、お世話になる事になりました。

介護とヘルパーでは内容が違い、出来ないことも有り、まだ自信はありませんが、皆さんの力を借りながら努力して行こうと頑張っていますので、よろしくお願ひします。

令和6年も残り一か月余りとなりました。今年には元旦から大きな地震で始まり、地球温暖化の影響なのか、国内外において水害や竜巻等の被害が多くみられ、又、気温が高くて野菜や果物の作物が出来ず値段も高くなり、生活も大変変わりしている気がします。

来年はどんな一年になるのでしょうか。今年より良い年になってほしいと思います。皆様もこれから寒くなりますので、体調には気を付けて元気に新年をお迎えください。



『天望庵通所介護事業所 立田山散策』



先月は紅葉をもとめて『立田山散策』へ出向きました！今年はずっと暖かかったせいかわりに紅葉にはほど遠く、まだまだといったところでした。この日もすごく気候が良くほかほか陽気で利用者様にとっても良い散策日和となりました。日頃外出機会の少ない方々のニコニコした表情が印象的でした。また次回、季節を感じとれるよな時期に外出機会をもうけたいと思います。



八十会Ⅱ

